



# Miguel Torruco llamó a defender el litio “hoy más que nunca” tras el tuit de Elon Musk



Ante la propuesta del presidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)** de mantener el **litio** en manos mexicanas, han surgido diversas críticas. Desde que en realidad no hace falta legislarlo pues en la constitución se señala que los recursos naturales en México son propiedad del país, hasta los que aseguran que no se cuenta con la infraestructura necesaria.

Sin embargo, un comentario del empresario y millonario sudafricano **Elon Musk**, llamó la atención, pues en él afirmó que de no bajarse los precios del litio, su empresa **Tesla** tendría que **dedicarse a la extracción y refinamiento de la materia prima**.

Ante esta publicación, el diputado federal por la bancada parlamentaria del partido **Movimiento de Regeneración Nacional (Morena)**, **Miguel Torruco Garza**, advirtió que debía **defenderse el litio del país** a través de la Reforma Eléctrica.